



Académie

Orientation - formation

Examens et concours

Vie de l'élève

Action éducative

Portail pédagogique

Personnel - carrière

Académie de La Réunion » Académie » Actualités de l'académie de La Réunion

► Page précédente

» Information importante aux élèves et aux personnels revenant de voyage

Afin d'éviter la transmission de la Covid-19 et de lutter contre le virus et ses variants, tous les voyageurs arrivant à La Réunion à compter du 18 janvier 2021 doivent, conformément aux préconisations de l'ARS, respecter un confinement de 7 jours et réaliser un test à l'issue de cette période.

Directives académiques pour les personnels :

Les personnels de retour de voyage doivent respecter les recommandations de l'autorité sanitaire et rester en confinement à domicile pendant une période qui débutera le jour de l'arrivée (J1) et se terminera à la fin du 7ème jour.

Ils sont invités à prendre contact avec leur supérieur hiérarchique qui validera le travail à distance ou l'autorisation d'absence pour la période de septaine. Cette démarche est à faire le plus rapidement possible avant la fin de la semaine, afin de permettre l'organisation des remplacements des enseignants.

Directives académiques pour les élèves :

Tous les élèves de retour de voyage doivent respecter la même règle de septaine à domicile que les adultes. Les parents sont invités à prendre contact avec l'école ou l'établissement le plus rapidement possible avant la fin de la semaine pour la mise en place de la continuité pédagogique.



Actualités de l'académie de La Réunion

Page 1 sur 28.

1 2 3 ... 28 Suivant

» L'équipe de la circonscription de Saint-André lauréate du Prix national Résilience Impulsions 2020



Mardi 1er décembre 2020, lors de la cérémonie de remise du

Prix Impulsions 2020 de la modernisation administrative organisée cette année en ligne, Martine Huitelec, IEN 1er degré et Stéphane Techer et...

» Des élèves "veilleurs acteurs" contre le harcèlement scolaire au collège Paul Hermann



À l'occasion de la journée internationale contre le harcèlement scolaire, y

compris le cyberharcèlement, la rectrice Chantal Manès-Bonnisseau était jeudi 5 novembre 2020 au collège Paul Hermann à...

» Le plan Vigipirate relevé au niveau Urgence Attentat



Suite à l'attentat qui a frappé Nice le jeudi 29 octobre 2020,

le Gouvernement a décidé le passage du plan Vigipirate au niveau Urgence Attentat sur l'ensemble du territoire. Cela renforce les règles...

» Une classe défense et sécurité globale au lycée Hinglo



Le lycée Jean Hinglo au Port a accueilli mercredi 4 novembre 2020 la

cérémonie de signature par le Trinôme académique de la convention de partenariat qui officialise la création de la première classe...

» Journée internationale contre le harcèlement scolaire



La Journée Non au harcèlement aura lieu le jeudi 5

novembre 2020. Auparavant nationale, elle devient cette année la Journée internationale contre la violence et le harcèlement en milieu scolaire,...

» Fête de l'anglais.



Samedi 7 novembre 2020 : Rendez-vous en ligne pour la 2ème édition de la Fête de

l'anglais

» Coronavirus COVID-19 : Fermeture des crèches, établissements scolaires et université dès le 16/03



Le Président de la République a annoncé hier que tous les

établissements scolaires seraient fermés à partir du lundi 16 mars : crèches, écoles, collèges, lycées, établissements de l'enseignement...

» COVID-19 : Formulaires de déclaration de voyage



Les personnels et les familles d'élèves voyageant

hors de l'île pendant les vacances scolaires du 7 au 23 mars 2020, sont invités dès leur retour à informer leur directeur d'école, chef...

» Recommandations du ministère de la santé face au coronavirus COVID-19



Une épidémie d'un coronavirus COVID-19, dont le foyer

initial est la ville de Wuhan en Chine, sévit actuellement dans plusieurs pays du monde. Des recommandations ont été émises par le ministère des...

» La Semaine Olympique et Paralympique (SOP) 2020 s'ouvre sous le signe de la Lutte à Saint-Joseph



Lundi 3 février 2020, la cérémonie d'ouverture de la Semaine

olympique et paralympique a réuni les écoles Lenepveu, le Butor et le collège Achille Grondin, labellisés "génération 2024" dans le...

Page 1 sur 28.

1 2 3 ... 28 Suivant

Liens utiles

Sites utiles

Ministère de l'éducation nationale | Ministère de l'enseignement supérieur et de la recherche | Eduscol | Le Bulletin officiel | Légifrance

ac-reunion

La Réunion

GRETA Réunion | INSPÉ La Réunion | Université de La Réunion | CROUS | CANOPÉ Réunion | DRONISEP

Académie

L'académie

Mentions légales | Plan du site | ASH | Relation usagers | Espace presse | Charte de la laïcité | Marchés publics | Eduroam